



6 Pièces

259 m²

Réf. 85324172

1 765 000 €

Boulogne Billancourt
Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Boulogne centre - rare - derniers étages - esprit maison sur le toit pour ce très bel appartement en duplex de 130m² (133 habitables) sans vis à vis, exposé sud, bénéficiant de 130m² de terrasses plein ciel, parfaitement paysagées avec vues panoramiques. Il se compose d'un double living ouvrant sur de larges balcons, d'une cuisine et de 4 chambres dont une suite. A l'étage une pièce bureau ou tv ouvrant sur la vaste terrasse magnifiquement paysagé sans vis à vis. Un parking complète ce bien rare - possibilité d'un 2ème parking en sus. Contact valérie le roy maguin 06 62 10 75 69exclusivité ...

Boulogne centre - rare - top floors - stunning 130m² (1,399 sq ft), south-facing, duplex apartment with the feel of a house (133m² or 1,432 sq ft of living space) and no overlook, benefiting from 130m² (1,399 sq ft) of perfectly landscaped, sky-view terraces affording panoramic views. Comprising a double-sized living room opening onto wide balconies, a kitchen and 4 bedrooms, including a suite. Upstairs, there is an office or tv room opening onto the vast, beautifully landscaped terrace with no overlook. A parking space completes this rare property - 2nd parking space available at an ...

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

